
 

  

諏訪支部書記長の桝田 大介と申します。最終回という事で色々考え

ましたが、率直に組合について思う事を書きたいと思います。 

 私も最初組合に加入したのは同じ職場で役員をしていた上司から「入

れ」と言われたからで、活動については特に関心がありませんでした。

そんな私でしたが、組合活動に関わり始めてから「人と人とのつながり

」が何だかんだで、とても大事な事に気づきました。今の日本社会は「

自分の事で精一杯」というのが多い世の中ではありますが、「人と人との

つながり」がある方が絶対色々な事が上手くいくと思います。 

JＰ労組は「人と人とのつながり」が作れるところです、それは間違い

なく言えます。組合に入っていない方はぜひ加入し

て下さい！組合員の皆さん、仕事などで困った事が  

あったらＪＰ労組に相談しましょう！そして手を  

 取り合い力を合わせて色々な事を良くしていき 

 ましょう！ 

私自身支部書記長は２年目で至らない点が 

            多すぎですが、組合員の皆さんとの「つなが 

            り」を大切に、少しでも助けになれるような 

            行動を取っていきたいと思っています。 

 


